

来へ

発行/豊見城市立伊良波中学校PTA
豊見城市宇伊良波273
TEL(098)850-2791
発行人/新垣 繁人
生徒数/925名
PTA会員数/808名 12月15日現在

contents

- 1面 防犯対策・「速度注意」立て看板
- 2面 合格コンクール・高校入試説明会・コミュニティスクール勉強会
- 3面 読み語りボランティア・図書館選挙・陸上・駅伝
- 4面 地区PTA研究大会・PTA親子作業・4コマまんが information

防犯対策 10/25 (水)

自分の身は自分で守る

この機会に家庭でも話し合ってみよう!!



リモートで確認し合う先生と生徒



『10月25日(水)午後2時頃、伊良波中学校に棒のような物を持った怪しい男が入ってきた。職員室にある防犯カメラのモニターで、いち早く気づいた教務主任が声をかけるも不審者は校舎内に侵入。危険を察知した教頭が、校内放送で生徒に避難を指示。さすまたをもった男性職員が不審者を刺激しないよう対応するが、説得に応じない不審者は…』この緊迫した場面は、不審者が侵入した場合を想定して行われた、避難訓練の様子です。事前に、緊急時の手順、情報伝達体制、役割分担など、具体的な動きを確認し合った生徒と職員は5分15秒で運動場へ避難が完了しました。担当教師の金城光広先生から「常に自分の身は自分で守る意識を持ってほしい」とコメントがありました。

立看板 11/20 (月)

「速度注意!!」 PTAが通学路に立て看板を設置

11月20日(月)、伊良波中学校からファミリーマート渡橋名店に向かう通学路の急坂に減速と注意を促すため、今校教頭先生が中心となり交通安全の立て看板を設置しました。

保護者の皆さま、登下校の送迎時等、いつも安全運転ありがとうございます。雨の日は特に滑りやすいので、今後も宜しくお願いします!!



来へ



作Aさん
つづはのん
いーん
いーん
いーん2
931。

地区P大会 11/18 (土)

第32回島尻地区PTA研究大会【八重瀬大会】

みんなで学ぼう 大切な未来のために

～築こう新たな子どもの環境、育てよう豊かな心～
第32回島尻地区PTA研究大会【八重瀬大会】が11月18日(土)八重瀬町中央公民館で開催され、記念講演での山川宗徳氏の話はとても印象的でした。

「お腹がすいてお金がない子供達がお店にある善意のチケットで食事が出来るシステム」がある事は知っていましたが、この講演でタコライスラバーズ「みらいチケット」誕生の真実を知る事になりました。金武町で貧しい幼少期を過ごしていた山川少年、空腹のあまり家のお金に手を出し近くのお店でご飯を食べたりしたそうです。環境のせいからかグロテスクな小学生の時、友達とタバコを吸っているところを兄に見つかり「こんなことして親が喜ぶか?」とボコボコに殴られ死ぬかと思ったそうです。兄のおかげで更生し警察官になったある日、スーパーから万引きの通報を受け駆けつけると、少年が盗んだのは



記念講演『一皿のタコライスで救える未来がある』山川宗徳氏(一般社団法人 タコライスラバーズ代表理事)

3個入りのミートボールの惣菜。山川氏は自身の体験と重なる少年の境遇に涙が出たそうです。その事をきっかけに、空腹から万引き等の過ちを犯し非行に走る子をなくしたいと、16年勤めた警察官を辞め「タコライスラバーズ」を発足したことに強い熱意を感じました。また、子供達を満腹にするだけでなく、食事を提供し協力してくれる大人から受けた愛情を、未来に受け継いでもらいたいと「やさしさ」も教えていこうとしているんだと感じました。

感動と涙で溢れた山川氏の話、気になる方はググってみては?!
(広報部助っ人 伊良波中6期生 比嘉一仁)

PTA親子作業 9/24 (日)

創立38年目!総勢300人でピカピカに 3学年PTA親子作業



本校は創立38年目を迎え、新しい学校ではありませんが、生徒の皆さん、保護者の皆さまの力を借りて、きれいに環境を整えていけば、今後も生徒の皆さんが気持ちよく学校生活を送ることができます。今回は3年生の力を借りてきれいにすることができました。ほんとにありがとうございました。また、参加なされた保護者の方々、先生方、ご多用の中、ご協力ありがとうございました。
(PTA環境整備部長 嘉数 哲)



今年度、環境整備部の予算で購入したチェーンソー、草刈り機

information

2学期前半終了	12/25(月)	1・2年生2学期末テスト(5教科+保健)	2/8(木)~2/9(金)
2学期後半開始	1/9(火)	県学力到達度調査1・2年生(国、数、英)	2/16(金)
3学期末テスト	1/10(水)~1/11(木)	数学検定③	2/17(土)
授業参観日		1年生PTA親子作業	2/25(日)
研修部・アンガーマネジメント	1/19(金)	高校入試	3/6(水)~3/7(木)
3年生三者面談	1/30(火)~1/31(水)	第38回卒業式	3/9(土)
1・2年生教育相談	1/30(火)~2/2(金)	修了式・離任式	3/22(金)
新入生オリエンテーション	2/7(水)	春季休業	3/23(土)~

事務室前もクリスマス



R5 読書月間「図書館選挙」



あなたの「推しマンガが図書館で読める!？」

スマホ、タブレットが台頭し、活字本なんて何年も手に取っていないけれどマンガは読む、という方は多いのではないのでしょうか。読書月間「図書館選挙」は「全校生徒の投票で最多得票を得たマンガ作品を全巻購入する」とし、生徒からの推薦で選ばれた10作品の内、読みたいマンガ作品へ投票してもらいます。

今年度は生徒・教職員・実習生と伊良波中全員に投票権があり、豊見城市選挙管理委員会から借用した投票箱を利用、3週間の投票期間は大いに盛り上がりました。

投票結果は次点『沖縄で好きになった子が方言すぎてツラすぎる』を200票差で大きく引き離し『ブルーロック』が当選。現在は発注済で年内には図書館で読めるようになる予定です。(図書司書 古殿 歩)

読み語りボランティア 9/5 (火) 4年振り再開! 結成11年 読み語りボランティア「ひまわり」



結成11年の読み語りボランティア「ひまわり」、コロナの影響で中止していた活動を、今年度、4年振りに再開しました。6月に続き2回目は19名のボランティアの方々に参加してくれました。

1学年と3学年は各教室で、2学年は合同で体育館で読み語りを聞きました。入慶田本昌義さんの「杜子春」を聞いた2年生に感想を聞くと「声が素敵で抑揚もあり、情景が浮かんできました」「1番後ろまでしっかり声が届き凄いい。聞きやすかった」と述べていました。

地区 陸上・駅伝 9/9 10/21 (土) (土)

陸上・駅伝 「県陸上全種目入賞・県駅伝女子3位!!」



9月9日(土)南城市玉城陸上競技場で行われた島尻地区陸上競技大会、10月21日(土)糸満市平和創造の森公園で行われた島尻地区駅伝競走大会、伊良波中の代表選手も出場し健脚を競いました。それぞれの大会では、先生方の指導、PTA保体部からの飲み物等の差し入れ、保護者の応援はもちろん、何より生徒達が日頃の練習の成果を発揮し素晴らしい成績を残しました!!

島尻地区代表として出場した県駅伝大会では女子が3位と大活躍。今年で最後となる県陸上競技大会では5種目全てで入賞し、有終の美を飾ることができました。

県駅伝 11/18 (土)



県駅伝選手のコメント

『私たちは地区・県駅伝大会に向けて、ゆり先生の指導のもとたくさんの練習を積み重ねてきました。きつい練習も笑顔で前向きに取り組み、地区大会を経て県駅伝大会で初めての3位に入ることができました。九州大会への切符をつかみ取ることができず、悔しい気持ちもありますが、みんな団結し県駅伝大会を全力で走り抜いたこと、そして宮古島で忘れられない経験や思い出をつくることができました。たくさんの応援、ありがとうございました。駅伝最高!!』 (3学年 女子)



合唱コンクール 11/10 (金)

合唱コンクール 僕らの青春を歌にのせ感じよう 仲間の声を



11月10日(金)多くの保護者の見守る中、豊見城中央公民館大ホールにて校内合唱コンクールが開催されました。緊張しながらも一生懸命頑張った初々しい1年生。情熱あふれる学級紹介や歌声に、1年間の成長を見せてくれた2年生。他のクラスの合唱が終わると大きな拍手で、お互いを讃え合った3年生。アトラクションでは、プロのピアノ演奏と迫力の歌声に生徒からも「ブラボー!!」と歓声があがり、鳴り止まない拍手に会場全体が盛り上がりました。

まだまだ幼いと思っただけど、舞台上に立って歌っている制服姿に、さすが中学生だなと成長を感じました。(1年生保護者)

娘の伴奏には親も緊張したけど、指揮者とクラスの皆と心を1つに頑張っていて感動しました。(2年生保護者)

金賞を逃して泣いている姿には、合唱コンクールに対する本気度が伝わり、もらい泣きしてしまいました。(3年生保護者)

どのクラスも金賞を目指して頑張っているのが分かるくらい素敵なお声だった。(3年生保護者)

高校入試説明会 10/4 (水)

いよいよか!と緊張感を持って 高校入試説明会

10月4日(水)に、高校入試説明会が行われました。生徒は教室でリモートによる参加、保護者の方には暑い中、体育館で参加頂きました。推薦入試から一般入試、2次募集までに関する内容を駆け足で約45分ほど説明をしました。皆さん大事な入試の話をしっかりと聞いていたようで、受験生の3年生からは、その説明会の後、話に出ていた(昨年のデータではありませんが、志願変更や2次募集の目安となる)志願倍率を見ていた生徒もいたようです。3月には、3年生315人全員の進路が決定するように、頑張れ受験生! (進路指導担当 山入端明子先生)

《進路説明会に参加して》いよいよ高校入試にむけて、親も気持ちを引き締めなきゃいけないなと思いました。説明会の中で山入端先生も話しましたが、締切日当日では不測の事態が発生することも想定して必要書類等は前もって準備するようにとのこと。いよいよ社会に出て行くんだなと感じました。全てが初めてだらけで不安でいっぱい3年生。出来る限り見守り、支えになるように親はサポート頑張りたいと思いました。

《説明会を聞いての感想》高校によって、合格判定の内申点と試験の点数の比率が違うことがわかりました。志望校の決定には、そういうところを参考にしても良いのかなと思いました。また、入試が目前に迫ってきているのを感じました。校内推薦も始まり、いよいよかと危機感を持っています。そして、3年生全員、1次試験合格できるように教え合い等をして勉強していきたいです。受験頑張ります! (3学年生徒)

勉強会 11/7 (火)

従来の学校からバージョンアップ?! コミュニティースクール勉強会



市PTA連合会の呼び掛けに応じ、次年度より市内全ての小中学校でスタートを予定している「コミュニティースクール」の在り方についての勉強会に参加して来ました。

「コミュニティースクール」と聞いても、私自身あまり馴染みがないので、いまいちピンとこない状態での受講でしたが、簡単に説明すると、純粋な教育施設だったこれまでの学校に対し、新たに始まる「コミュニティースクール」は、学校と公民館の機能を担う的なイメージと申しましょうか(汗)。つまりは、学校と地域住民が一体となった学校運営に始まり、地域の防災や防犯、ボランティア活動や伝統文化継承等々の拠点として、従来の学校からバージョンアップさせる改革らしいです(うーむ難しい)。

何はともあれ、時代に則した新しい学校の姿や役割が求められているのだと痛感し、特に堅物の私なんかは、頭の柔軟体操からはじめる必要があるかもです(涙)。(PTA副会長 大田善裕)